

PLAINE DE VALENCE

MONTÉLIER

La société Bonhomme en plein développement

Il peut être fier, Maurice Bonhomme, le fondateur de l'entreprise qui porte son nom et créée en 1963, initialement destinée à une activité de mécanique d'engins, poids lourds automobiles et activité agricole. Des années durant, il n'a cessé de développer des innovations tant dans le secteur automobile que dans celui de la charpente. En 1989, ses fils Christophe et Thierry le rejoignent pour créer Bonhomme Père et Fils.

En 1993, les fils ont repris l'entreprise. De 2009 à aujourd'hui, deux sociétés ont été créées : Bonhomme Automobiles et Bonhomme Bâtiments industriels. En 2011, création de Bonhomme Bâtiments Access, en 2012 Bonhomme automobile importateur de GAC Gnow, en 2014 location de véhicules de tourisme et utilitaires, en 2015 Bonhomme Métallerie, en 2017 réorganisation du pôle automobile et dé-

ploiement du TCE chez Bonhomme Bâtiments industriels.

Samedi 15 juin, les deux dirigeants ont invité le personnel, amis, élus et personnalités pour l'inauguration d'une nouvelle chaîne de préparation des éléments de bâtiments industriels. Un immense bâtiment complété par des machines destinées à la préparation, à la peinture et au soudage des poutrelles, a été présenté aux 600 personnes présentes.



Bernard Vallon, Christophe Bonhomme (B industriel), Nicolas Daragon et Thierry Bonhomme (B Automobile).